

TEMPLON

II

JEANNE VICERIAL

LE CHAT PERCHÉ, juin 2025



Jeanne Vicerial - Nymphose

Jeanne Vicerial, la jeune artiste textile française au talent sensationnel, présente une nouvelle exposition à la Galerie Templon où elle dévoile le résultat de deux années passées à explorer la notion de métamorphose. Pour l'exposition Nymphose, Vicerial remplit l'espace original de la galerie rue Beaubourg à Paris avec ses Présences, les grandes sculptures en fil noir croché ou lissé si caractéristiques de sa pratique. Le spectacle est une ode à la transformation sous toutes ses facettes. Vicerial le dépeint sous diverses formes : comme un réveil de la matière, illustré par l'œuvre en hommage à Pierre Soulages où le fil au-delà du noir tendu et tendu sur la toile s'écoule soudain en vagues vers le sol ; comme création artistique par un processus d'exploration et d'expérimentation, le processus qui précède le travail naissant, et comme gestation exclusive aux êtres vivipares.